

# DIE • WOCH

und es ist Wochenende

Bliestal / Mandelbachtal - 4. März 2017

Jahrgang 13 - Woche 9

## Blieskasteler Schutzengellauf hat geholfen

Mit Erlös ein behindertengerechtes Bad für Noel komplett finanziert – Nächster Lauf im Mai

**BLIESKASTEL / HOMBURG** Noel Welter aus Homburg-Schwarzenbach kam im August 2005 mit einer besonders schweren Form der sog. Glasknochenkrankheit zur Welt. Bereits im Alter von vier Jahren hat der Junge schon über 300 Knochen- und sogar einige Wirbelbrüche erleiden müssen. Die mit vielen Schmerzen verbundene Erkrankung hat bei Noel zu erheblichen Skelettdeformitäten geführt, so dass der Junge dauerhaft auf den Rollstuhl sowie auf Hilfe angewiesen ist.

Nach elf Jahren liebevoller, fürsorglicher Pflege schaffte es seine alleinerziehende Mama Evelyn, die aufgrund ihrer enormen körperlichen Belastung bereits einen Bandscheibenvorfall hatte und sich meist nur unter Schmerzen bücken kann, kaum noch, Noel im nicht behindertengerechten Badezimmer zu duschen und hygienisch zu versorgen.

Zunehmend fiel es ihr schwerer, Noels Körperpflege und -hygiene herkömmlich, also ohne behindertengerechte, zweckmäßige Einrichtung (u.a. befahrbare Dusche mit speziellen Armaturen und Ablage; separate individuelle Wickelablage im Bad usw.) durchzuführen. Jedoch konnte Frau Welter als alleinerziehende Mutter die erhebliche finanzielle Belastung dieser dringend notwendigen Umbaumaßnahmen nicht alleine tragen.

Als die Blieskasteler Schutzengel im April 2016 von Noel's



Bei der offiziellen Spendenübergabe zeigten sich Noel und Vorstandsmitglied Peter Geble vom Schutzengelverein mit dem gelungenen behindertengerechten Badezimmer sehr zufrieden. Foto: Verein / Klaus Port

schwerem Schicksal und dem Herzenswunsch seiner Mama Kenntnis erlangten, war klar, dass dieses Kinderschicksal in den Mittelpunkt des vom Blieskasteler Schutzengelverein veranstalteten Schutzengellaufes 2016 gestellt wird, um mit Spendengeldern das behindertengerechte Bad zur Verbesserung der Lebensqualität von Noel und seiner Familie zu finanzieren.

Mit über 1.200 Teilnehmern und einem beeindruckenden Spendenerlös von 35.000 Euro war der 6. Spendenlauf am 10. Mai 2016 wichtigster Meilenstein der Hilfsaktion, die die Schutzengel nach Fertigstellung des neuen Bades jetzt im Februar 2017 erfolgreich abschließen konnten.

Endlich ging für Noel und seine Mama ein lang gehegter

Wunsch in Erfüllung. Das für 25.685 Euro von Grund auf komplett neu installierte, behindertengerecht gebaute Badezimmer konnte durch die beiden Schutzengel-Vorstandsmitglieder Klaus Port und Peter Geble im Rahmen einer kleinen Feier „offiziell“ übergeben werden.

Neben seiner glücklichen Mama freute sich dabei insbesondere Noel sichtlich über sein neues Bad mit individuell auf seine Bedürfnisse abgestimmter Einrichtung. Mit dem neuen Badezimmer geht eine deutliche Verbesserung der gesamten Lebensqualität für Noel und seine Mama einher. „Das bei der Aktion für Noel gespendete, bisher noch nicht verbrauchte Spendengeld“, so Klaus Port, „steht selbstverständlich für künfti-

ge Bedürfnisse des Jungen zur Verfügung und wird keinesfalls anderweitig verausgabt.“ Abschließend bedankte sich Klaus Port im Namen seines Vorstandes nochmals herzlich bei allen hochmotivierten Teilnehmern des 6. Schutzengellaufes, die mit beispielgebenden, vorbildlichen Engagement und dem überwältigen Spendenergebnis dieses Hilfsprojekt erst möglich gemacht haben.

„Wir würden uns freuen“, so Klaus Port weiter, „wenn bei unserem 7. Spendenlauf am Mittwoch 24. Mai 2017, wieder viele Menschen für unsere gute Sache laufen würden.“ Nähere Einzelheiten zum 7. Blieskasteler Schutzengellauf wird es in Kürze geben. Weitere Infos unter [www.blieskasteler-schutzengel.de](http://www.blieskasteler-schutzengel.de)